

# III ACTO

# INSTITUCIONAL

Extremadura con las  
Víctimas del Terrorismo

20

20

4

# Septiembre

10:00 horas

EL CORAZON ESPAÑOL ANHELADO Y RALENTIZADO, EL EXTREMEÑO EXTENUADO POR LA PANDEMIA DE ESTE VIRUS QUE NOS HA TOCADO.

Ya hace tres años que dejamos atrás la invisibilidad de las víctimas del terrorismo en Extremadura. Aún, con este estado pandémico, las Instituciones, tanto de la Asamblea como de la Junta de Extremadura, querían estar con nosotros y sentir con nosotros, porque ellos, se consideran nosotros.



AFORO LIMITADO, DISTANCIA DE SEGURIDAD Y MASCARILLA POR MEDIDAS DE SEGURIDAD COVID-19